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発言の種“－」 ．１代表質問 〈ヨ般質題畝一括質問一括答弁方式＜一問一答方言 ※ 選択制

１質問事項． 次代を見据えた公共交通の活性化促進もこついて

　　　　　　

１

　

具体的内容

　

近年の公共交通の状況は利用者にとって利便性がいいとは言えない状況

　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

’

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

である。 交通関係企業も努力されているが、 コロナ禍以降、 運転者不足に拍車がかかり

　　　　　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

利用者が利用したい時間に利用できないといったミスマッチが生まれている。

－－－－これを 踏ま一
え工必至を間－も

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

　

質 問

　　

，

　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　

・

　　　

・・

　

，

　　

１

　　

現在の交通、 運航状況と市民、 利用者のニーズについて伺う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　

２

　　

当市の現在の交通関連事業について伺う。

　

３

　　

ライ ドシエアの取り組みや考えについて伺う。

　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．
．

　　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

●

　　　　　　　　　　　

〔

　　

４

　　

次代を見据えた今後の当市の交通インフラ整備について伺うｄ

　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

・

　　　　　　　　　　

，

　　

，

　　　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　

．

発言の種別

　

１代表質問 （般質直一括質問一括答弁がー）一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２ 当市の恒久平和の取り組みについて

　　　　　　　　

１

　　

具体的内容

　

現在イスラエルでの武力紛争やロシアと，ウクライナの戦争により現地の

　

．

　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，
．

　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　

●

　　　　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　

Ｆソ

－悲惨な盗泥歪も－たねされェｋ）ゑ＆－ね藍且杢も第二次世界大戦の艶兆‐葡経験」．－悲」基金・

　

二階」李を長盟園山猛烈まねるぶ－≧－≧－な２た，－－未来ｚ水越三の ‐ なもと－がぬ２工は為‐熱な
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質 問

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　

．

　　

１

　　

当 市 の 平 和 活 動 の 現 状 に つ い て 伺 う。 ，

　　　

・

　　

．

　　　　　　　　

．

　　　　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

●

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　

２

　　

当市の遺族会の現状について伺う。
・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　

、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　

３

　　

当市の平和 教育について伺 う。

　　　　　　　　　　　　

ｒ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　

４

　　

これから当市が世界の平和に対してすべきことの考えについて伺う。，

　

告

　　

書

　

，

　　　

議長

をいた しま す。
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た しま す。
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